

国際ロータリー 第2570地区 第4グループ 皆野・長瀬ロータリークラブ

週報

◇例会日 第1・第2木曜日 12:30~13:30 第3・第4木曜日のいずれか 18:30~
◇例会場 長瀬レクリエーションホテル 養浩亭
◇事務所 〒369-1305 秩父郡長瀬町長瀬1446 養浩亭内
Tel:0494-66-4134 / Fax:0494-66-4134
e-mail:minanaga@chichibu.ne.jp



奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために

第1560回例会 令和3年11月11日(火)

【会長の時間】

皆さん、こんにちは。今日はロータリー米山記念奨学生のオウ ゲイセンさんと2570パースポーツロータリークラブの清水洋子さんにおいで頂きました。

今年度仕事柄保険について皆さんに分かりやすく、役立てば良いかなという気持ちでお話ししています。

今日は長瀬に住んでいた人が亡くなり、その家と土地を相続した人が都内に住んでて、その人が保険会社に内容等について問い合わせをしたら、同居の親族ではないので個人情報なので話が出来ませんといった回答があったようです。

今年4月に5年間の火災保険に入れば、来年4月には確認の葉書がきます。その葉書があつて、保険が切れる事を知って、問い合わせたところ、そのような状況でしたので、長瀬町で検索したら、私の代理店がヒットしたようで、電話を受けて、面談をしました。85才の老夫婦ですが、長瀬に来ますという事でしたが、熊谷にも事務所があるので、熊谷まで来て頂ければ手続きしましようと話しました。そして手続きをしてさせて頂き、喜んで頂きました。今、個人情報という事で、いろんな事がそこでストップするという事があります。もう一つは62才で亡くなった方ですが、一時払いの保険に入っていて、受取人の母親は亡くなっていて、私がたまたま保険に入っている事を知っていたのですが、知らなかつたらどうなっていたか。

日々、いろいろな事が起きているなど。伝えるべき事は伝えておかないと、何かあった時に困るなと思いました。いつどうなるか分からぬ事が多々ありますので、若くても整理しておく事が必要なかなと思います。

【幹事報告】

畠 徳治



1. 地区事務所より

①ロータリー研究会第50回
記念講演オンライン試聴の
案内

②会員増強セミナーの案内



高田 富康



ロータリー米山記念奨学委員会 学友委員会
委員 清水 洋子様

2570パースポーツロータリークラブ所属になります。本日は高田会長様、畠幹事様、皆野長瀬ロータリークラブの皆様、日頃よりご理解、ご協力を頂き、感謝申し上げます。現在の米山奨学会の現状をお話させて頂きます。

年間の奨学生の人数は910名です。事業費は今年度14.5億円となります。国内では民間最大の国際奨学事業となっております。これまでに支援してきた奨学生は累計で7月現在、2万2千267名になります。出身国は世界の129の国と地域に及びます。2570地区では奨学生は18名、国別で言いますと、中国が7名、ベトナム2名、韓国4名、マレーシア2名、ネパール1名、インド1名、ウズベキスタン1名。性別では男性が8名、女性が10名になります。

米山記念奨学生



オウ ゲンセンさん

本日の卓話のテーマは、今までの私となります。私は中国黒竜江省の出身です。今年の4月で25才です。現在早稲田大学環境エネルギー研究科修士2年の学生です。趣味は旅行と山登りとヨガです。そして辛い物が大好きです。

私は大学時代から趣味でヨガを始めました。ヨガをやる事によって、勉強中にたまつたストレスを解消出来ると共に頭がすっきりして集中力を向上させる事が出来ます。私の家族メンバーは祖父母、父母と私の5人家族です。

続いて故郷の黒竜江省牡丹江市について紹介します。牡丹江市は冬は寒い事からよく雪の郷と呼ばれています。黒竜江省と聞くとハルビンではないのですかと思う方も多いと思いますが、ハルビンは黒竜江省の省都となります。省都とは、首都に意味と似ています。北京は中国の首都であり、ハルビンは黒竜江省の省都です。牡丹江市は黒竜江省の一番南の市で、ハルビンに接しています。牡丹江市はハルビンへ新幹線で1時間で行けますので、中国の広さを考えると近いと思います。黒竜江省は中国の最北に位置

するため、冬はとても寒いです。私の小さい頃は、冬の最低気温はマイナス35度にも達していましたが、今は地球温暖化の影響でマイナス25度くらいです。

またロシアに近いためロシア風の建築物が多いです。聖ソフィア大聖堂はハルビンを象徴するロシア建築で、115年の歴史があります。1907年にはロシアの軍用教会として創建されました。現在は教会としては使用されておらず、ハルビンの一般的な建築芸術館として公開されています。ハルビンの聖ソフィア大聖堂は約2千人を収容出来、結婚式の写真撮影の人気の場所にもなっています。そしてハルビン氷祭りは1985年から始まり、ハルビンで毎年の1月5日頃から2月末頃まで開催されています。氷の建築物が展示されて、国際的な氷彫刻大会も開催されます。世界三大雪まつりとして知られています。なお、鏡泊湖は火山噴火の影響によって約1万年前に形成された天然の湖です。一番深い部分は60メートルほどです。

私は大学で動力とエネルギーを専攻して、大学3年生の時に日本留学を決めました。日本留学を決めた後にすぐ日本語の勉強を始めました。週に2、3日授業を受けて、簡単な単語と挨拶を学習しました。

私の研究内容についてですが、パリ協定の目標と持続可能な社会の構築を実現するためには大幅な温室効果ガスの削減が必要となります。工場機器などの省エネ化や再生可能エネルギーの導入が要望されています。特に業務用および家庭用エネルギー消費が増大の傾向にある事から、ZEHネットゼロエネルギーハウスに注目が集まっています。ZEHとは、高効率な設備システムおよび精製可能エネルギーを導入する事によって、年間の一次エネルギー消費量の収支がゼロとすることを目指した住宅です。たとえば、高効率の機械や太陽光発電などを組み合わせる事で住んでいる住宅の年間一次エネルギー消費量をゼロにする事が出来ます。

そのZEHを導入する事によって、再生可能エネルギーの活用によるCO₂を削減する事が出来ます。そして一次エネルギー消費、電力や都市ガスの購入コストを減らす事も出来ます。一般家庭を対象として、ZEHに対応した最適なコジェネレーションシステムを構築するため、市販の吸着式冷凍機について調査を行い、既存のシステムに搭載可能な吸着式冷凍機を選定します。またエクセルソルバーを用いてコネスキーやエネルギー利用効率の比較検討を実施して、最適なシステムを提案します。

システムの計算についてです。エクセルソルバーを用いて年間光熱費及び一次エネルギー消費量を計算しました。手順としては目的関数を定めて、モデルの解析する内容を明確にする事が出来ます。次に変数を定める事です。最後は与えられた制約条件及び解決方法を入力する方法です。

自分の将来に仕事についてですが、地球温暖化や自然法則などの地球環境問題の解決に特に関心を持っていましたので、就職は持続可能な社会に貢献出来るエネルギー業界を目指していました。念願が叶い、東京電力から内定を頂きました。

ました。来年4月から東京電力の一員として国民の安全安心な生活を守りたいと考えています。安定供給の使命を果たすと共に電力知識を学習して、入社後も異なる分野に挑戦し続けたいと思います。卒業までの4ヶ月は自分の研究にも就職の準備にも全力で取り組む事によって、残った学生生活を充実させるよう頑張る所存です。

将来の夢についてです。夢は2つあります。まずは仕事を一生懸命頑張ります。専門スキル及びコミュニケーション能力の向上を目指して、将来は海外でも活躍出来る人になりたいと思います。もう一つは日本と中国、世界中の架け橋になりたいと思います。中日友好交流の架け橋とは何でしょうか。架け橋とはどういう意味ですか。日中交流交流とは何の事ですか。そもそも私は何のために日本語を勉強してきたのでしょうか。私は大学を卒業までは中国で育ちました。日本語は大学院入学前に日本語学校で学びました。そこで会った学生はほとんど東南アジアの留学生でした。みんな英語が苦手だったので、共通語は日本語しかないという環境の中で、日本語で簡単なコミュニケーションが取れるようになりました。その時に日本語が話せるようになって良かったと思いました。その時まで日本語の勉強は私にとって、学校で良い成績を取って、先生に褒められるだけのものだけでしたが、日本語学校では日本語を使って、積極的に異文化の背景を持っている人達と仲良くしようと頑張ってみました。私は中国にいた時には、私は将来、に中友好交流の架け橋になるという事は想像できませんでしたが、日本に来て、いろんな方と日本語で気持ちと情報をシェアする事によって、周りの人に橋を架けているような気がしています。勉強中に使う日本語、友達と話す日本語、バイトで使う日本語、これからも私は日本語を通じて多くの人とつながりを作りたいと思います。

今日は自分が生まれ育った中国の事を皆様にお伝えして、微力ではありますが、中日交流の架け橋になれたかもしれません。本日の卓話を通じて私が掛けた橋が皆様に届きましたら幸いです。

♪高田会長様、畠幹事様、皆野・長瀬ロータリークラブの皆様、本日はよろしくお願ひ致します。

2570 パスポートロータリークラブ
清水 洋子様

♪今日は皆野・長瀬RCに訪問頂きまして、ありがとうございます。

高田 富康・畠 徳治・山田 利明
長岡 倉雄・小林 一夫

♪今日は結婚記念日です(11月3日)48年経ちました。又、私の誕生日で(11月16日)もう少しで71才になります。今まで元気に過ごせた事に感謝しています。

山田 利明
合計 9,000 円

出席率 50.0%